

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 18 de noviembre 2021





Entrevista a Grab. Luis Hernández. Ministro de Defensa. Radio Centro. 18 nov 2021. Ver más



Entrevista a Grab. Luis Hernández, Ministro de Defensa. RTU. 18 nov 2021. Ver más



@Presidencia Ec Cuando la ley es sostenida por todos juntos, la ley es aún más fuerte. Trabajamos por mantener el orden y garantizar tu seguridad. Ver más



@ISSFA_ECUADOR #Quito | En el #Issfa Matriz, se realizó la posesión de la directiva de la Asociación de Servidores Públicos del ISSFA ASPISSFA para el periodo 2021-2023. La Ing. Gabriela Bermúdez, presidenta de la directiva, se comprometió a trabajar en beneficio de los asociados. Ver más



@ISSFA_ECUADOR Toma en cuenta la nueva modalidad. Ahora podrás acceder a tu préstamo quirografario de acuerdo a tu último dígito de cédula Signo grueso blanco de verificación

Te apoyamos a través de los servicios destinados a tus necesidades. Ver más



Seguridad y Defensa





Centros penitenciarios del país no garantizan condiciones básicas como agua, salud v alimentación, La Hora

'Condiciones terribles y violación de Derechos Humanos permanente', así calificó el presidente de la Comisión de Seguridad de la Asamblea, Ramiro Narváez, a la situación que viven las personas privadas de la libertad (PPL) en las cárceles del país. Ver más



Ecuador gestiona 45 millones del BID para atender crisis carcelaria. Expreso

El Gobierno de Ecuador anunció este miércoles 17 de noviembre que gestiona un crédito de 45 millones de dólares para atender la crisis carcelaria que agobia al país y que ha dejado cientos de reos muertos por enfrentamientos entre bandas, que intentan hacerse con el control de las prisiones. Ver más



Mujer secuestrada en Manta sería familiar de integrante de 'Los Choneros'. La Hora

Dos estudiantes de un instituto de belleza, en Manta, fueron secuestradas la noche de este 17 de noviembre de 2021. Una de ellas sería la hija de alias 'Fito' líder de los Choneros. Aunque la Policía Nacional no ha negado esta hipótesis, ha detallado que encuentran recabando información. Ver



CIDH visitará Ecuador por crisis carcelaria. El Comercio

La Comisión Interamericana Derechos Humanos (CIDH) informó que del 1 al 3 de diciembre del 2021 realizará una visita de trabajo al Ecuador para analizar la situación que enfrentan los internos del sistema penitenciario del país. Ver más Nota referente: El Universo



Los 100 presos más peligrosos del país serán enviados a La Roca. . Primicias

Reacondicionar la cárcel de máxima seguridad de Guayaquil, conocida como La Roca, que es parte del complejo penitenciario en Guayas, para trasladar a presos de alta peligrosidad, ha sido un proyecto fallido. Ya lo habían anunciado las autoridades del Servicio Nacional de Atención de Personas Privadas de Libertad (SNAI) desde 2020, pero esto aún no se ha concretado. Ver más

Nota referente: El Universo



La seguridad se volvió prioridad después de seis meses y tres matanzas. Primicias

El estado de excepción por grave interna frente a la inseguridad que vive el país terminó anoche. Aunque el Ejecutivo quiso que se extienda dura 60 días, la Corte Constitucional lo limitó a 30, hasta el 17 de noviembre, por falta de argumentos. Así, queda solo vigente el estado de excepción en los centros de privación de libertad, declarados en emergencia, que terminará el próximo domingo 28 de noviembre. Ver más















Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 18 de noviembre 2021



Las mafias emplean cuatro formas para enviar droga. El Comercio

Las organizaciones narcodelictivas, que intentan enviar droga a través de los puertos del país, actúan bajo una compleja estructura criminal. Informes policiales detallan que estas mafias tienen cuatro formas de operar. Ver



Norma del uso progresivo de la fuerza para policías y guías existe desde el 2019. El Universo. Medio físico, p.16

Desde diciembre del 2019, policías y guías penitenciarios tienen el respaldo del Código Orgánico Integral Penal (COIP) para ejercer el uso progresivo de la fuerza. Esta regulación, que antes solamente tenía categoría reglamentaria, fue incluida en las reformas que realizó la Asamblea Nacional a este cuerpo legal, en el 2019; las mismas que fueron publicadas en el Registro Oficial, en diciembre del mismo año



@FFAAECUADOR

#ElOro| Las Fuerzas Armadas ejecutan operaciones permanentes de seguridad complementarias en los exteriores del Centro de Rehabilitación Social de Varones del cantón #Machala, con el



de control de armas, municiones y explosivos en el perímetro externo del Centro de Privación de Libertad de #Turi, para precautelar la seguridad de la población y mantener la vigilancia permanente en el centro carcelario. Ver



del CC.FF.AA supervisó las operaciones ejecutadas por efectivos militares en el CRS #Cotopaxi, para mantener control del centro carcelario y visitó la 9 B.F.E "Patria". donde motivó a los soldados a seguir trabajando por la ciudadanía. Ver



@FFAAECUADOR

#Guayas| El Grad. Fabián Fuel Revelo, Jefe del Comando Conjunto de las FF.AA supervisa las operaciones militares que se ejecutan en el Centro de Rehabilitación Social de #Guayaquil, con la finalidad de apoyar a la seguridad integral del Estado. Ver más





@FFAAECUADOR

#SantoDomingo| FF.AA durante la ejecución de operaciones de control de armas, municiones y explosivos en el sector de #Unificados1, decomisó una pistola traumática marca EKOL GEDIZ, con 12 municiones cal 9 mm., posteriormente se siguieron los trámites de ley correspondientes. Ver más



#Loja| FF.AA ejecutan operaciones de seguridad hidrocarburífera en la estación de servicio

@EPPETROECUADOR

de los cantones #Gonzanamá y #Calvas, con la finalidad de fortalecer la vigilancia en los puntos estratégicos del Estado, en la frontera sur del país. Ver



@FFAAECUADOR

#Guayas | Fuerzas Armadas mediante el empleo de unidades aeronavales realizan operaciones de vigilancia y control de la estructura estratégica del Estado, garantizando la seguridad de operaciones del terminal

#TresBocas. Ver más

@armada ecuador #Guavaguil I @FFAAECUADOR

ejecutan operaciones militares de seguridad en el perímetro externo y prepenitenciaro del centro de privación de libertad Guayas N.º 1 en apoyo a la @PoliciaEcuador. Ver más



@EjercitoECU

#ElOro》 En operación militar #CAMEX en apoyo a la Policía Nacional, en el cantón #SantaRosa sector Atahualpa se encontró en la guantera de un vehículo: Rombo naranja pequeño1 pistola Pietro Beretta 9 mm.

Rombo naranja pequeño7 municiones 9 mm. Ver más



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas FF.AA operaciones de control a las embarcaciones que circulan en los #PampanaldeBolívar sectores #CanalDelViento, del cantón #SanLorenzo para precautelar la seguridad y bienestar de los pobladores de la #FronteraNorte

#FFAASeguridad. Ver más



@FFAAECUADOR #Manabí| El Jefe del CC.FF.AA., Grad. Fabián

Fuel, visitó el cerro de #Montecristi, donde constató la situación actual del radar instalado en esta localidad, para tomar las acciones necesarias que permitan seguir precautelando la seguridad del espacio aéreo en esta jurisdicción. Ver más

















Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 18 de noviembre 2021





Destruyen miles de armas Ecuavisa 17 nov 2021

Ver más



Continúan los operativos en el interior de la penitenciaría. Teleamazonas 17-nov-2021

Ver más

Nota referente: TC; Teleamazonas



Acorralan a mafias en cárcel. Ecuavisa 17-nov-2021

Ver más



Masacre en penitenciaria. TC 17-nov-

Ver más



Alerta en cárcel de Cotopaxi. Ecuavisa 17-nov-2021

Ver más



Delincuencia y criminalidad. OromarTV 17-nov-2021

Ver más



Políticas de seguridad. OromarTV 17nov-2021

Ver más



Reos de cárcel de Latacunga protestaron por el régimen de visitas. TVC 17-nov-2021

Ver más



Hay dos proyectos de ley sobre el uso progresivo de la fuerza. RTS 17-nov-2021

Ver más



expreso

Aprender de Colombia. Expreso

Las acciones coordinadas entre militares y policías con carácter temporal cada vez que estalla una crisis, no han tenido el efecto esperado en la recuperación de la seguridad dentro y fuera de las cárceles. Esto obedece a la falta de un amalgamiento permanente de las estructuras de la Fuerzas Armadas y de la Policía para hacer frente al crimen organizado con la efectividad que requiere la grave crisis de violencia que

EL COMERCIO

atraviesa el país. <u>Ver más</u> Cuando el Estado se va. Alfredo Astorga. El Comercio

Volvió a suceder. Como anunciado. Esta vez la masacre cobró 61 vidas. Crueldad patentada: torturas, mutilaciones, incineraciones. La mavoría. no alineados a pandillas, apresados por delitos menores y sin sentencia. Se repite el culto mortal. En 2021 han sido asesinados más de 320 seres humanos bajo la tutela del Estado. Ver más



Es responsabilidad de todos la crisis carcelaria. El Universo

Los centenares de muertos en las prisiones ecuatorianas son consecuencia directa del fracaso estatal en mantener el orden y la seguridad en dichos centros.

Ver más



@notimundoec #ATENCIÓN El presidente @LassoGuillermo, mantuvo este 17 de noviembre, una reunión con el @gafilat y la #UAFE. La sesión tuvo el fin de fortalecer los mecanismos de acción para combatir los delitos financieros. Ver más



@LaPosta_Ecu

no hay un consenso entre trabajadores y empleadores, el Ministro de Trabajo podría fijar el incremento de acuerdo al índice de proyección del porcentaje de subida de precios al consumidor, mejor conocido como: inflación. Este tema candente sigue en análisis. Ver más













